

Medienmeldung vom 22. November 2011

Derendingen: Täter konnten ermittelt werden

Wie berichtet wurde in der Zeit von Montag, 6. Juni 2011 auf Dienstag, 7. Juni 2011, in ein Einfamilienhaus an der Hauptstrasse in Derendingen eingebrochen und Waffen entwendet. Die Täter konnten zwischenzeitlich ermittelt werden (Medienmeldung vom 8. Juni 2011).

Nach intensiven Ermittlungen durch die Polizei und Hinweisen aus der Bevölkerung konnten die für den Einbruch verantwortlichen Personen angehalten und zur Sache befragt werden. Insgesamt waren fünf Männer am Einbruchdiebstahl beteiligt. Sie sind geständig, die Tat verübt zu haben. Mehrere der entwendeten Waffen konnten bei den Tätern sichergestellt werden. Die jungen Männer mit Staatsangehörigkeit Bosnien, Kosovo, Kroatien, Türkei und Schweiz sind zwischen 16 und 19 Jahre alt. Sie werden bei der Jugendanwaltschaft bzw. Staatsanwaltschaft des Kantons Solothurn zur Anzeige gebracht.